



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Gegen Baum geprallt

Berßel - Am 14.12.2020 befuhr ein 18-jähriger mit einem Pkw VW die K 1331 aus Richtung Berßel kommend in Richtung Deersheim. Gegen 23:25 Uhr verlor er in einer Rechtskurve die Kontrolle über das Fahrzeug, welches zunächst nach links von der Fahrbahn abkam. In weiter Folge lenkte der 18-Jährige gegen, sodass der VW wieder auf die Fahrbahn und in weiterer Folge nach rechts abkam und gegen einen Baum prallte. Dabei verletzte sich ein 16-jähriger Fahrzeuginsasse leicht, sodass er ins Klinikum kam. Am Fahrzeug, welches abgeschleppt werden musste, entstand erheblicher Sachschaden.

Vorderrad bei Unfall abgerissen; Luftdruckwaffe im Fahrzeug

Friedrichsbrunn - Am 14.12.2020 befuhr ein 75-jähriger mit einem Pkw Mercedes die L 239 aus Richtung Friedrichsbrunn kommend in Richtung Bad Suderode. Gegen 17:30 Uhr verlor er in einer Linkskurve die Kontrolle über das Fahrzeug, sodass er nach rechts von der Fahrbahn abkam und über einen Baumstumpf fuhr. Dabei riss das linke Vorderrad am Mercedes ab. Durch den Unfall verletzte sich die 62-jährige Beifahrerin schwer, sodass sie durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht und dort stationär aufgenommen werden musste.

Während der Unfallaufnahme fanden die Beamten im Fahrzeug eine Luftdruckwaffe. Diesbezüglich leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz ein.

Mitarbeiter von Sicherheitsdienst geschlagen

Halberstadt - Am 14.12.2020 wurde einem Mitarbeiter des Sicherheitsdienstes in der Rathauspassage ein Faustschlag gegen den Kopf versetzt. Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand betrat ein 25-jähriger Asylbewerber aus dem Niger gegen 18:30 Uhr die Rathauspassage in der Innenstadt, ohne einen Mund-Nasenschutz zu tragen, worauf ihn ein Mitarbeiter des Sicherheitsdienstes aufforderte, einen entsprechenden Schutz aufzusetzen. Da sich der 25-Jährige uneinsichtig zeigte, wurde er nach draußen begleitet. Kurze Zeit später betrat er die Passage erneut und schlug mit der Faust gegen den Kopf des Mitarbeiters. Im Anschluss zeigte der 25-Jährige ein auffälliges Verhalten, sodass er in ein Fachkrankenhaus eingewiesen wurde.

Kollision mit Notarzwagen

Halberstadt - Am 15.12.2020 wurden bei einem Verkehrsunfall mit einem Notarzwagen vier Personen verletzt. Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand fuhr ein 67-jähriger gegen 08:25 Uhr mit einem Pkw Dacia von einem Parkplatz auf die Kühlinger Straße, um in weiterer Folge am Ende der dortigen Straßenbahnhaltestelle verbotswidrig zu wenden und in Richtung Heinrich-Julius-Straße zu fahren. Dabei übersah er einen Notarzwagen, der sich auf einer Einsatzfahrt befand und zu diesem Zeitpunkt die Fahrspur der Straßenbahn nutzte. Trotz eingeleiteter Gefahrenbremsung durch den Fahrer des Notarzwagens prallten beide Fahrzeuge zusammen. Dabei wurden der 67-Jährige, dessen 64-jährige Beifahrerin und die beiden Insassen im Notarzwagen verletzt und in umliegende Kliniken gebracht. An beiden Fahrzeugen entstand ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von ca. 40.000 Euro.

Feuerwerkskörper gezündet

Halberstadt - Am 15.12.2020 wurde durch Unbekannte ein Feuerwerkskörper im Vorraum der Harzsparkasse in der Otto-Lilienthal-Straße gezündet. Dadurch wurde die Räumlichkeit stark verrußt. Der entstandene Schaden beträgt ersten

Schätzungen zufolge ca. 200 Euro. Die Beamten haben ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Sprengstoffgesetz eingeleitet und Spuren am Tatort gesichert.
Sachdienliche Hinweise zum Verursacher der Explosion erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Ehrlicher Finder gibt Tasche ab

Quedlinburg – Am 14.12.2020 gab ein 19-jähriger aus Quedlinburg eine im Augustinern aufgefundene Gelenktasche mit Bargeld und persönlichen Dokumenten im Revierkommissariat in Quedlinburg ab. Die Tasche konnte somit samt Inhalt ihrer rechtmäßigen Eigentümerin, einer Frau aus Quedlinburg, wieder übergeben werden.
Die Polizei bedankt sich in diesem Zusammenhang bei dem ehrlichen Finder.

Von der Fahrbahn abgekommen

Wernigerode – Am 14.12.2020 befuhr eine 82-jährige Frau mit einem Pkw Nissan die Theodor-Fontane-Straße. Gegen 17:15 Uhr kam sie aus bislang ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab. Sie fuhr in weiterer Folge auf eine ca. vier Meter tiefer gelegene Grünfläche hinab. Die Frau verletzte sich dabei, sodass sie durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde. Am Nissan entstand ein geschätzter Sachschaden in Höhe von ca. 8.000 Euro.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de